

Protokoll der TKAMO-Sitzung vom 29. Juni 2021

Ort	via Teams, Home-office
Vorsitz	Grunder Sascha, Vizepräsident
Vorstand	Brönnimann Werner Feer Peter Jutzi Hanspeter Schwab Erich
Entschuldigt	Brenca Simon Willener Silvia
Protokollführung	Feer Barbara

1.	Eröffnung der Sitzung SG begrüsst die anwesenden Vorstandsmitglieder und eröffnet die Sitzung um 19.00 Uhr. Da der Präsident Erich Schwab aus gesundheitlichen Gründen seine Aufgaben im Moment nicht wahrnehmen kann, hat Sascha Grunder in seiner Funktion als Vizepräsident das Tagesgeschäft des Präsidenten übernommen. Für sämtliche Belange in Zusammenhang mit der DK AMO ist der Richterobmann Peter Feer zuständig.	SG
2.	Protokoll letzte Sitzung Das Protokoll der Sitzung vom 31. Mai 2021 wird genehmigt.	Alle
3.	DK AMO 2021 PF informiert, dass Herr lic. Papadopoulos die DK AMO begleitet. Nächste Woche hat PF einen Besprechungstermin mit dem Tägi. PF informiert kurz über den aktuell geplanten Ablauf, wie er von ES im Januar organisiert wurde. In der Bestätigung ist auch ein Apéro geplant. Dieser wird coronabedingt gestrichen. Kaffee und Gipfeli werden von der TKAMO übernommen. Unter den gegebenen Umständen müssen die Corona-Massnahmen eingehalten werden. HP möchte, dass abgeklärt wird unter welchen Bedingungen die DV SKG stattfindet, um sich daran zu orientieren. Die Simultanübersetzung wurde von ES noch nicht organisiert. BF möchte die SKG Übersetzerinnen. BF fragt die beiden Übersetzerinnen an.	PF PF BF

	<p>Die Vorbereitungen für die Eingangskontrolle und das Wahlbüro müssen ebenso noch organisiert werden. PF schlägt vor einen Verein aus der Region für die Mithilfe anzufragen.</p> <p>PF informiert, dass voraussichtlich noch eine Bewerbung als Vorstandsmitglied eingehen wird. PF möchte noch einen westschweizer Kandidaten in den Vorstand nehmen. HJ möchte einen pfannenfertigen Vorstands-Vorschlag an die DK AMO bringen.</p> <p>BF informiert, dass die Traktandenliste, der Einladungsbrief und das Geschäftsreglement zur Prüfung beim Juristen sind. Sobald das OK da ist, werden alle Unterlagen von BF zum Übersetzen gegeben. Alle Unterlagen sind auf Teams zur Einsicht abgelegt. SG hat die Codes von Dimaster noch nicht erhalten. SG fragt bei Dimaster nach.</p> <p>PF stellt einen Rückkommensantrag betreffend zentrales Anmeldesystem. PF möchte das zentrale Anmeldesystem zurückstellen. Bei Annahme von Swiss Olympic müsste das Anmeldesystem komplett überarbeitet werden, da dieses z.B. auch Plauschwettkämpfe aufnehmen müsste. Weiter stellt sich die Frage nach dem Support. Da SB nicht an der Sitzung ist, wird dieser Punkt auf die nächste Sitzung verschoben.</p> <p>PF hat einen Antrag betreffend Finanzierung des wegfallenden Leistungshefts per Mail an den Vorstand gesendet. WB hat einen Gegenvorschlag mit höheren Gebühren gestellt. PF hat die beiden Vorschläge mit der SKG besprochen. Die SKG findet die Finanzierung müsse kostenneutral sein. PF will die Delegierten offen über die Gebühren informieren. (Bemerkung vom Sekretariat: Die Delegierten können nicht über die TKAMO-Financen abstimmen.) WB plädiert für seinen Antrag mit den höheren Gebühren.</p> <p>SG betont, dass die Sportler in den letzten Jahren durch die Erweiterung des Systems und des Sekretariats einen grossen Mehrwert erhalten haben, die Lizenzgebühr aber immer gleichgeblieben ist. SG schlägt deshalb vor die Lizenzgebühr moderat zu erhöhen und die wegfallenden Einnahmen des Leistungshefts verursachergerecht einzufordern.</p> <p>Der Vorstand einigt sich darauf die Einnahmen durch das Leistungsheft mit Fr. 0.70 pro Start und eine Erhöhung der Lizenzgebühr um Fr. 5.00 zu kompensieren.</p> <p>PF und BF haben die verschiedenen Möglichkeiten der Verrechnung für den verursachergerechten Start/Leistungsheft evaluiert. SG bemerkt, dass das System fähig ist Zahlungen über Kreditkarte und andere elektronische Zahlungsmittel zu verarbeiten. HJ und WB fragen nach den Kosten für elektronische Zahlungen. BF schlägt vor die Gebühren über Vorauszahlungen abzuwickeln. SG klärt die systemtechnischen Möglichkeiten mit SB und Dimanster ab.</p>	<p>PF</p> <p>BF SG</p> <p>SG/SB</p>
<p>4.</p>	<p>Präsidium</p> <p>SG fragt ES, ob er noch an die ZV-Sitzungen geht. Eine Stellvertretung im ZV durch SG ist gemäss Auskunft von Andreas Rogger nicht möglich. ES will im Juli informieren, ob er an die ZV-Sitzungen geht. ES leitet Unterlagen, Anfragen etc. direkt an SG zur Bearbeitung weiter. ES möchte, dass SG seine Arbeit bis auf weiteres übernimmt. SG wird unter tkamo.ch – Aktuell</p>	<p>SG ES SG</p>

	<p>eine Information aufschalten. BF liefert den Text auf Deutsch und Französisch.</p> <p>SG informiert über die finanziellen Unklarheiten der Nationalmannschaft Obedience. SG hat mit der Mannschaftsleitung die Beiträge festgelegt. Christian Blättler hat sich bereit erklärt die Mannschaftsleitung Obedience 2021 noch einmal zu übernehmen. BF bittet SG um die Liste wer welche Kosten tragen muss, um die Rechnungen an die WM-TeilnehmerInnen zu senden.</p> <p>SG informiert, dass die WM-Mannschaften in den letzten Jahren sehr viel gekostet haben, weit mehr als durch den WM-Franken eingenommen wurde. SG schlägt vor, dass den WM-Mannschaften in Zukunft die Erträge aus den WM-Franken-Zahlungen zweckgebunden zur Verfügung stehen und die Mehrkosten selber durch die Mannschaften finanziert werden müssen. Der Vorstand ist mit dieser Finanzierungsform der National-Mannschaften einverstanden. SG schlägt vor, dass in Zukunft vor der Anmeldung WM-Qualis der Kosten-Anteil für die Nati-Mitglieder offiziell mitgeteilt wird. Für die Finanzierung der WM-Mannschaften stehen in Zukunft die effektiven Einnahmen aus dem WM-Franken zur Verfügung. Eine Querfinanzierung ist nicht mehr möglich.</p> <p>PF und HJ informieren über den Stand der Überarbeitung der Agility- und Obedience Reglemente für die DK AMO. Der Vorstand vertraut den Arbeitsgruppen und gibt das OK für die Überarbeitung. PF erwähnt, dass das Argumentarium noch fertig erstellt werden muss. BF bittet möglichst alles schriftlich vor der DK AMO für die Erfassung des Protokolls zu senden. Ebenalls benötigen die Übersetzerinnen alle Dokumente vorgängig.</p> <p>Sämtliche Anträge sind unter Teams abgelegt. Der Vorstand wird aufgefordert alle Anträge zu studieren. PF hat eine Liste versendet unter welchem Antrag welche Inhalte zu finden sind.</p> <p>SG informiert über den Tod von Marcel Magnin ex. Coach der Nati Agility. Die TKAMO spricht den Angehörigen ihr aufrichtiges Beileid aus.</p>	<p>BF</p> <p>SG</p> <p>SG</p> <p>Alle</p> <p>Alle</p> <p>SG</p>
<p>5.</p>	<p>Wettkampf</p> <p>SG und PF informieren, dass ein Veranstalter für die Agility SM Einzel 2021 gefunden wurde. SG informiert den Veranstalter über die Einzelheiten. Der Veranstalter schlägt das Datum 04./05.09.2021 vor. Der Veranstalter stellte bei PF den mündlichen Antrag auf Entschädigung des Beamers. Der Vorstand genehmigt den Antrag und dankt dem Veranstalter für die Durchführung der SM. PF informiert den Bewerber über den positiven Entscheid.</p> <p>SG informiert über die Anmeldungen ASMV 2021. Es haben sich bereits 54 Mannschaften angemeldet. Dadurch muss mind. eine Qualifikation durchgeführt werden und danach ein Final. SG sucht einen Veranstalter für eine 2. Quali und den Final.</p>	<p>SG</p> <p>PF</p> <p>SG</p>
<p>6.</p>	<p>Obedience</p> <p>HJ informiert über die Obedience-WM. Zuschauer können leider trotz Corona-Erleichterungen nicht zugelassen werden. Das OK hat entschieden,</p>	<p>HJ</p>

